
 

 

Weekly Winter Genuss Tipp 
Sternenschlitteln am Niederhorn 

Starlight sledging on Niederhorn 
Mit einem cremigen Fondue und einem guten Glas Wein im Berghaus Niederhorn stärken Sie sich für die bevorstehende Schlittenabfahrt. Der Mond 

und die Sterne beleuchten die rasante Piste vom Berghaus Niederhorn nach Vorsass und sind Ihre stetigen Begleiter während der Abfahrt. Die 

traumhafte Landschaft wird einen unvergesslichen Eindruck bei Ihnen hinterlassen. 

Recharge your batteries for the upcoming sledge ride over a creamy cheese fondue and a glass of wine at the Berghaus Niederhorn. The moon and 

stars illuminate the fast run from the Berghaus to Vorsass and are your constant companions during the descent. This beautiful landscape will 

leave you with lasting impressions and memories to cherish. 

Wann/When  22. Dezember 2017 – 10. März 2018, jeden Fr. & Sa. / 22 December 2017 – 10 March 2018, every Fri & Sat 

Abfahrt/Departure  17.05h, Bahnhof Interlaken West, Bus Nr. 101 / 17.05h, train station Interlaken West, Bus no.101 

Preis/Price  Erwachsene CHF 64.00, Kinder 6–16 Jahre CHF 32.00 (in Begleitung 1 Erw.) 

 Adults CHF 64.00, Children 6–16 years CHF 32.00 (accompanied by 1 adult) 

Inbegriffen/Included An-/ Abreise ab Interlaken, Gondelfahrt, Fondue, 1 Glühwein, Schlittenmiete 

 Transfer to Beatenberg and back from Interlaken, gondola ride, fondue, 1 mulled wine, sledge rental fee 

Reservation  Erforderlich bis Freitag / Samstag, 15.00h / Reservations required until Friday / Saturday, 15.00h 

Tickets  Erhältlich bei Interlaken Tourismus, online unter www.interlaken.ch oder Niederhornbahn AG 

 Tickets available at Interlaken Tourism, online at www.interlaken.ch or Niederhornbahn AG 
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